

Kreis Schaumburg

Baugenehmigungen jetzt digital

[11.1.2024] ?Im Kreis Schaumburg ist mit Beginn des neuen Jahres das Serviceportal ITeBAU gestartet. Damit können Baugenehmigungsverfahren künftig digital abgewickelt werden.?

Die Bauaufsichtsbehörden der Städte Rinteln, Bückeberg, Stadthagen und des Landkreises Schaumburg haben sich vor einiger Zeit gemeinsam auf den Weg gemacht, das Baugenehmigungsverfahren zu digitalisieren. Wie die Kreisverwaltung mitteilt, konnte nach mehr als einem Jahr intensiver und gemeinschaftlicher Projektarbeit mit dem Unternehmen ITEBO Anfang dieses Jahres nun das digitale Baugenehmigungsverfahren ITeBAU behördenübergreifend und landkreisweit einheitlich eingeführt werden. Bauantragsverfahren lassen sich damit ab sofort auf elektronischem Weg bei der jeweiligen Bauaufsichtsbehörde abwickeln. Auch die darauf folgende Bearbeitung, die Fachbehördenbeteiligung sowie die Genehmigungserteilung erfolgen künftig vollständig digital. ?Nach der Antragstellung wird hierfür ein digitaler Projektraum eröffnet, durch den die Beteiligten des Baugenehmigungsverfahrens miteinander in Kontakt treten können. Die Abarbeitung entsprechender Anträge erfolgt damit laut der Kreisverwaltung Schaumburg effizienter, transparenter und einfacher für alle Beteiligten. Auch ermögliche das digitale Verfahren das parallele Abarbeiten von Anträgen innerhalb der verschiedenen Ämter, was zur Beschleunigung der Genehmigungsverfahren beitrage. (bw)

<https://www.serviceportal-schaumburg.de/bauen-online>

<https://www.itebau.de>

Stichwörter: Fachverfahren, ITEBO, Bauwesen, Kreis Schaumburg

Quelle: www.kommune21.de